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進級して、早１カ月が経ちました。生徒たちは新しいクラスの仲間との交流に、最初は緊張して

いる様子もありましたが、徐々に級友と打ち解けている様子が見られました。また、先日に行った

学年レクでは、クラスのみんなで協力する姿や、仲間を応援する姿勢があり、終始、和やかな雰囲

気で取り組むことができました。まだまだ２年生として、始まったばかりですが、真心を持った学

年集団が形成されることを期待しています。 

さて、５月にはいよいよ林間学校があります。実行委員や部会長を中心に、各部会に分かれて準

備を着々と進めています。スローガンは「共喜覧舞 ～自ら行動し、学ぶ～」です。充実した良い

林間学校になることを願っています。 

５月はゴールデンウィークがあります。新しい環境に、見えない疲労もたまってきていると思い

ますので、ゆっくりと休むところは休みながら、メリハリを持った生活を送ってほしいと思います。 

 

 

 

 

１組：小澤 陸玖さん 林間学校は小学校のころ行けてなかったので、みんなが楽しかったと
思えるようにしっかりまとめたいです。 

１組：高久 遼さん 私は林間学校のスローガンである「共喜覧舞～自ら行動し、学ぶ～」
を実現させたいです。そのためにも実行委員としてできる事を一生懸
命やろうと思います。 

２組：阿部 幹樹さん 全員が、「良い林間学校だった」、「楽しかった」と言えるようなみんな
の思い出に残る林間学校にしたいです。 

２組：木村 心香さん 林間学校に向けて、実行委員や部会の人たちと協力し合い、ルールな
どをしっかり決め、みんなが楽しめる林間学校にするために頑張りた
いと思います。 

３組：西村 彩さん 中学校での初めての宿泊行事なので、実行委員としてみんなが楽し
み、しっかりと学習できるような林間学校を作っていきたいです。そ
してスローガンの「共喜覧舞～自ら行動し、学ぶ～」には、たくさん
の思いが込められているので、このスローガンを意識して行動してい
けるように頑張りたいです。 

３組：大澤 千一朗さん 私は皆が「楽しかったな」という気持ちで終われる林間学校にしたい
です。そのために私は実行委員として全力でサポートしていきたいと
思います。 

４組：永井 結衣さん 林間学校を通して、新しいクラスと仲を深め、楽しい林間学校にでき
るよう、全力で頑張ります。よろしくお願いします。 

４組：竹内 瑠唯さん みなさんに林間学校を楽しんでもらえるように全力でみなさんを楽
しませ、一生思い出に残るような林間学校にしたいと思います。 
 

真心 



５月の予定 

1 2 3 4 5 6

1 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

2 火 千教研 火４ 火５ 火６ ※給食なし

3 水 憲法記念日

4 木 みどりの日

5 金 こどもの日

6 土

7 日

8 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

9 火 3年実力テスト 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

10 水 耳鼻科検診(1、3年) 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

11 木 部活動保護者会 木１ 木２ 木３ 木４ 木５

12 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

13 土 PTA本部会・全体会

14 日

15 月 尿検査1次 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

16 火 尿検査1次予備日 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

17 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

18 木 ２年内科検診 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６

19 金
１年実力テスト

50周年記念写真撮影
金１ 金２ 金３ 金４ 水６ 水６

20 土

21 日

22 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

23 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

24 水 職員会議 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 制服で１日過ごします

25 木 2年林間学校 林 間 学 校

26 金 2年林間学校 林 間 学 校

27 土 2年林間学校 林 間 学 校

28 日 ２年生は部活動休み

29 月 教育実習開始 2 年 代 休

30 火 生徒総会 火１ 火２ 火３ 火４ 生徒 総会

31 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

日 曜 学　校　行　事 備考
日課

 

 

 


